



Viel zu tun hatte das Geburtstagskind Jan Hoffmann gestern Abend. Der Junggeselle musste an seinem 30. Geburtstag den Marktplatz fegen. ■ Foto: Grzelak

## Junggeselle musste fegen

**FRÖNDENBERG** ■ 30 Jahre alt und noch nicht unter der Haube – das bedeutete gestern Abend für Jan Hoffmann nichts Gutes. Der Fröndenberger musste nach alter Sitte den Marktplatz fegen. Seine Freunde aus der DRK-Ortsgruppe und dem Kegelclub „Süffige Neun“ organisierten die lustige Aktion, von der das Geburtstagskind nichts ahnte. Von der Kaffeetafel mit der Familie wurde er abgeholt und zum Tatort gebracht. Auch der Skiclub Fröndenberg gratulierte Jan Hoffmann zu seinem Wiegenfest.